
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 4 de novembro de 2010. 2 

Aos quatro dias do mês de novembro do ano dois mil e dez, às dez horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a 4 

Presidência da Conselheira Sílvia Helena Soares Schwab. Presentes os Conselheiros Titulares 5 

Ana Sofia Clímaco Monteiro de Oliveira, Nelson Luis Barbosa Rebellato, Guilherme Hideo 6 

Assaoka Hossaka, Consuelo Alcioni Borba Duarte Schlichta, Luisa Fanes, Mario Sergio Ferreira 7 

de Souza, e Vera Karam de Chueiri. Foram justificadas as ausências dos Conselheiros 8 

Alessandro Rodrigo Pedroso Tomasi, Laura Alice Rinaldi Camargo e Liane Maria Bertucci. 9 

Verificado o quórum, a Senhora Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e 10 

votação a ata da reunião realizada no dia sete de outubro do corrente a qual foi aprovada por 11 

unanimidade pelos presentes. Nos informes a Presidente lembrou aos presentes que na próxima 12 

sessão última do ano será realizada eleição para Presidente e Vice Presidente da câmara 13 

conforme estabelece o Regimento do Conselho de Administração e Planejamento da 14 

Universidade Federal do Paraná. Também agradeceu a colaboração do Conselheiro Guilherme 15 

Hideo Assaoka Hossaka na Câmara durante este ano. Encerrados os informes, deu-se início à 16 

Ordem do dia: 01) Processo nº 116641/2009-53 – Termo de cooperação entre UFPR e 17 

ANVISA cujo objeto é a certificação e monitoramento de substâncias químicas de 18 

referência (SQR) da farmacopéia brasileira. Interessado: Departamento de Farmácia. O 19 

Relator Conselheiro Guilherme Hideo Assaoka Hossaka exarou parecer favorável à proposta de 20 

convênio. Em votação, o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos. 02) Processo nº 21 

039596/2010-40 – Contrato entre UFPR e a Empresa Paiol da Luz Iluminação Técnica para 22 

eventos Ltda. para instalação de equipamentos de mecânica e vestimenta cênica, com 23 

fornecimento de material, destinados ao Teatro da Reitoria. Interessada: Pró-Reitoria de 24 

Extensão e Cultura. A Relatora Conselheira Vera Karam de Chueiri exarou parecer favorável à 25 

aprovação do pedido. Em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos. Nada mais 26 

havendo a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da 27 

qual eu, Emilia Dias Barreto, secretária lavrei a presente ata. 28 


